

Decano FCS dona pelotas a liga de softball ASODEMU

Escrito por Rafael Paez

Viernes 09 de Junio de 2023 09:32 - Última actualización Viernes 09 de Junio de 2023 09:58

En el ánimo de contribuir con la práctica del deporte en la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), el doctor Mario Uffre, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, donó un total de 72 pelotas a la liga de softball de la Asociación de Empleados Universitarios (ASODEMU) de esta academia.



Uno de los integrantes de la liga recibe las pelotas de manos del decano.

La práctica deportiva en distintas disciplinas es uno de los atractivos y oportunidad de sano compartir de que disfrutan estudiantes, docentes y empleados en la Primada de América.